

## **Dörr Motorsport et Giti Tire réalisent l'inattendu**

Giti Tire est « très fier » de sa participation inaugurale à la 45<sup>ème</sup> course ADAC Zurich 24h sur le circuit de Nürburgring, terminant à une deuxième place impressionnante dans la classe SP8 et 40<sup>ème</sup> au général.

En partenariat avec la Team Dörr, l'une des écuries de sport automobile les plus expérimentées d'Allemagne, la Lamborghini Huracán Super Trofeo a remporté la pole position dans sa catégorie après la qualification, mais a vu ses chances de gagner s'envoler suite à une casse entraînant deux heures de retard.

Le numéro de voiture 69 a rivalisé, monté sur des pneumatiques Giti Compete GTR1, pneus qui ont subi les tests les plus rigoureux et ont été modifiés en conséquence par les centres de R&D de Giti Tire, y compris celui d'Hanovre, pour assurer une excellente performance « Green Hell ».

La relation avec la Team Dörr date de janvier 2017, ce qui rend les résultats encore plus impressionnants. Le temps le plus rapide a été de 09:11.087 minutes, tous les autres tours restant proches de ce rythme-là.

« Nous n'aurions jamais imaginé une pole position, mais nous sommes extrêmement heureux de ce coup d'éclat », a déclaré Robin Dörr, responsable de l'équipe de Dörr Motorsport, après une absence de deux ans dans la course.

« Après avoir participé pendant plusieurs années, nous savons ce dont nous sommes capables et avec Giti Tire, nous avons un spécialiste du pneu exceptionnel et hautement professionnel en tant que partenaire, qui nous accompagne sur place avec une équipe entièrement équipée ».

« Il est clair pour nous que notre attention repose sur le transfert de technologies depuis les circuits vers les routes et je suis très fier que nous puissions présenter la performance de nos pneus ici à Nürburgring », a déclaré Tobias Stöckmann, Directeur Europe Motorsport chez Giti Tire.

« Nous avons recueilli de nombreuses données pendant la course, ainsi que l'expérience des pilotes, et cet ensemble sera utilisé pour les développements ultérieurs afin d'assurer une performance et une sécurité sans cesse accrues de nos pneus.

« La course ADAC Zurich 24h a été un point de départ idéal pour l'engagement croissant dans le sport automobile de Giti Tire en Europe et à l'échelle mondiale. Avec Dörr Motorsport, nous continuerons à faire de grands pas sur circuit et sur route. »

**Notes :**

Giti Tire est l'un des plus grands manufacturiers mondiaux en termes de volume et de revenus. Avec un portefeuille de plusieurs marques (GT Radial, Primewell, Runway), la société exporte dans plus de 130 pays à travers le monde. Giti Tire offre une gamme complète de produits répondants aux besoins spécifiques Européens (Tourisme, SUV, Camionnettes, Poids Lourds et Bus).

Giti Tire porte une attention particulière aux procédures et contrôles qualité et a obtenu l'ISO9001:2000 et l'ISO/TS16949:2009 pour ses 5 usines principales. D'autre part toutes les usines produisant des pneumatiques pour l'Europe ont obtenu la certification ISO 14001, qui homologue les processus de respect de l'environnement.

Des informations supplémentaires sont disponibles sur le site [www.gtradial.com](http://www.gtradial.com)